

教育理念「高い志 科学する心 未来を拓く力」



—レル



県立日立第一高等学校
附属中学校
学校だよりNo.160
令和7年11月6日
生徒数240名

教育目標:高い志を持ち、優れた資質と豊かな人間性を備え、社会の発展に貢献する人材を育成する。

11月

「脇役」を経験すること 校長 細貝 雅之

10月23日(木)に行われたプロ野球ドラフト会議で、日立一高野球部OBの片山皓心(かたやまひろみ)投手が、DeNAから4位指名を受けました。片山投手は、高校時代は控え投手でしたが、大学でエースになり、社会人野球のホンダで活躍し、見事ドラフトでの指名を勝ち取りました。社会人でも2度の肘の手術を経験するなど、決して順風満帆ではなかったようですが、自分を信じて、諦めずに努力した結果、夢を叶えることができたのでしょう。心から祝福し、今後へ向けてエールを送りたいと思います。

高校時代は控えだった選手が努力を重ねて一番上のステージにたどり着いたことには、大きな意味があります。中学生、高校生はまだまだ発展途上で、その後にどんな成長曲線を描き、どんな才能を開花させるか、わかりません。高校時代の実績だけで未来を諦めていたら、今の彼はなかったでしょう。自分の限界を自分で作らないこと、自分を信じて努力し続けること、失敗を恐れずにチャレンジすることの大切さを、改めて教えられました。

そして、勝手な想像ですが、高校時代に控え投手という「脇役」を経験したことは、彼の人生にとってむしろプラスになったのではないか、と思っています。人間は「社会的動物」であり、集団、組織、チームの中で他者と関わり、それぞれに役割を持って行動します。集団の中では、いつも自分が主役、というわけにはいきません。自分が脇役になった時にどう振舞うか、どうやってチームに貢献するかは、その人の人間性が問われる場面です。自分が「主役」になれないという経験をしたことで、人の痛みを知り、挫折を乗り越える強さを身に付けることができたのではないか、と思います。

マラソン大会では、足の速い人が脚光を浴びます。しかし、走るのが苦手な人が最後まで頑張る姿こそ、尊いと思うのです。

《体育祭を行いました》

10月23日(木)に中高合同の体育祭を実施しました。中学・高校ともに赤組と白組の2つの組に分けて縦割りで行いました。事前練習に力を入れて取り組んだこともあり、全校生徒そろっての体育祭はとても盛り上りました。

【結果】

1年優勝 … 青組(2組)
2年優勝 … 青組(2組)
3年優勝 … 赤組(1組)
総合優勝 … 青組



11月の主な予定

- 3日(月) 文化の日
- 5日(水) さわやかマナーアップキャンペーン
- 6日(木) 委員会
- 7日(金) 県総体駅伝
- 11日(火) 3年 職場体験学習(～12日)
- 13日(木) 県民の日
- 14日(金) 定期考查前部活停止(～19日)
- 15日(土) アンサンブルコンテスト県北地区大会(～16日)
- 19日(水) 第3回定期考查1日目
- 20日(木) 第3回定期考查2日目
合唱発表会リハーサル
- 23日(日) 勤労感謝の日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) 1年 ヒカリモ・地層見学会
- 28日(金) 合唱発表会(日立市民会館)
- 30日(日) 関東駅伝

12月・1月の主な予定

- | |
|-----------------------------|
| 《12月》 |
| 1日(月) 中学入試出願受付(～3日) |
| 4日(木) 委員会活動 |
| 8日(月) 保護者面談(～12日) |
| 23日(火) 表彰伝達式、大掃除
冬季休業前集会 |
| 24日(水) 冬季休業日(～1月6日) |
| 《1月》 |
| 7日(水) 休み明け集会 |
| 8日(木) 委員会活動 |
| 9日(金) 3時間授業(給食・弁当なし) |
| 10日(土) 中学入試適性検査 |
| 12日(月) 成人の日 |
| 15日(木) 外部模試 |
| 29日(木) 第4回定期考查1日目 |
| 30日(金) 第4回定期考查2日目 |

《中学入試適性検査に係る変更について》

- 1月9日(金)適性検査準備のため、12:10下校となります(給食・弁当・部活動なし)。
- 1月13日(火)、14日(水)、20日(火)、21日(水)は、自宅学習となります。
- 1月9日(金)午後～1月14日(水)は、校舎内に立ち入ることができません。

《部活動等の記録》

◆ 県新人体育大会 ◆

(敬称略)

- | | |
|---------|--|
| 野 球 部 | 初戦敗退 |
| サッカーチーム | 【茨城キリスト中と合同チーム】 初戦敗退 |
| ソフトテニス部 | 《女子個人》 初戦敗退 |
| 卓 球 部 | 《女子団体》 第3位
《女子個人》 シングルス: ベスト16
1回戦敗退 |
| | ダブルス: ベスト8 |
| 剣 道 部 | 《男子個人》 シングルス: 1回戦敗退
《女子団体》 ベスト8
《女子個人》 1回戦敗退: 1名 2回戦敗退: 3名 |



◆ 県北地区新人体育大会 ◆ 駅伝競走の部

女子第8位・男子第2位 [男女とも11月7日(金)開催の県大会に出場します]

《マラソン大会を行いました》

10月31日(金)に笠松運動公園にて、マラソン大会を実施しました。青空のもと、生徒は体育の時間で練習をしてきた成果を発揮し、一生懸命に走っていました。参加した全員が完走しました。

